

Petite Revue du Tiers-Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS.

VOL. II. MONTRÉAL, FÉVRIER 1885. No. I.

NOTRE PETITE REVUE.

Notre "Petite Revue" commence avec ce numéro sa deuxième année d'existence. Créée dans le seul but de propager parmi notre catholique population le Tiers-Ordre de saint François et la dévotion au Sacré Cœur de Jésus, rien n'a été épargné pour atteindre ce but. A-t-elle réussi? Nous avons l'espoir et la douce consolation qu'elle a apporté le concours puissant de la presse à ces grandes œuvres si fortement recommandées par Léon XIII.

On sait combien ce saint pontife tient en estime les revues et journaux chrétiens. C'est qu'il comprend tout le bien qu'ils peuvent faire. Nos ennemis multiplient ce moyen d'action, le monde est inondé de papiers imprimés sous toutes les formes: journaux, pamphlets, romans, feuilletons, etc., etc.; jamais le mal n'a senti entre ses mains une force plus grande. Eh bien! combattons avec les mêmes armes. Dieu a donné à l'homme le génie de l'imprimerie afin qu'il s'en servit pour sa gloire. Hélas, il en a bien abusé! Il faut réprimer ce mal; tous les chrétiens ont ce devoir important dans le siècle où nous vivons. Que celui qui ne peut le remplir autrement, contribue au moins pour sa part, en encourageant par sa souscription les journaux dignes de l'être.

En commençant cette deuxième année, nous remercions nos abonnés de leur aide. La modique somme qu'ils nous